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世界に希望を生み出そう

CREATE HOPE
in the WORLD

４つのテスト 言行はこれに照らしてから

１．真実かどうか　　　　　　２．みんなに公平か　
３．好意と友情を深めるか　　４．みんなのためになるかどうか「姫路西ロータリークラブ　GO　GO」

2023-24年度クラブ週報　№     　   　　　　 例会　（通算　　　回）

２０23～２０24

姫 路 西 R C
第２６８０地区

　１．会点鐘（１２：３０）
　２．「君が代」「クラブソング」
　３．来客紹介
　４．会長の時間
　５．幹事報告
　６．出席報告
　７．委員会報告
　８．ニコニコ箱紹介
　９．プログラム
　　　「米山月間フォーラム」
　　　　米山記念奨学会委員会　細野友克委員長
　　　　地区米山記念奨学生　ヒル　カルボ、ホセさん（スペイン）
１０．閉会点鐘（１３：３０）

＜次週プログラム＞
　当クラブ　　１０／１１「卓話（演題未定）」姫路市教育委員会　委員長　西田耕太郎氏
　　　　　　　１０／１８「健康診断・職場例会」
　　　　　　　　　　　　　　健診；９時３０分～於；姫路市医師会館
　　　　　　　　　　　　　　例会；１２時３０分～１３時３０分　於；ホテル日航姫路
　神崎ＲＣ　　１０／　５「会員卓話」　　　　　　　　　清瀬裕巳会員、尾上克具会員
　姫路中央ＲＣ１０／　５「開催なし」
　姫路南ＲＣ　１０／　９「新入会員スピーチ」　　　　　　　平沼　尚会員
　姫路東ＲＣ　１０／　９「安行英文ガバナー公式訪問」
　姫路ＲＣ　　１０／１０「「休会（定款第７条第１節（ｄ））」

今週のソング

１．夢前の流れ　白鷺の城
　　我らの思いは　奉仕の理想
　　輝け西ロータリー　愛の歯車
　　姫路西ロータリー　共に栄えん！

２．緑も深き　青き峰々に
　　響く蹄

てつ

の音
ね

　銀の馬車道
　　輝け西ロータリー　愛の歯車
　　姫路西ロータリー　共に栄えん！

The West to Love

256013 10 月 4 日

君が代
　君が代は
　千代に八千代に
　さざれ石の
　巌となりて
　苔のむすまで

山水家の庭の秋
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9 月２７日（水）例会記録

開 会 点 鐘

「四つのテスト」「クラブソング」

会 長 の 時 間 ……………………………… 永岡準司会長

　本日の例会はガバナー公式訪問例会ということで、安行ガバナーにお越し頂いています。例会に先立ち、
振角幹事と共に安行ガバナーと懇談をさせて頂き、RI マッキナリー会長の考え、地区の様々なことをお話
し頂き大変参考になりました。今年度も７・８・９月と年度の１/ ４が過ぎ、残り３/ ４ですが、今後の
クラブ運営をするにあたって非常に有意義な懇談であったと思います。

会長・幹事また地区への出向者はガバナーとあったりお話を聞いたりする機会は割とありますが一般の
メンバーにとってはこの公式訪問例会がガバナーに合って、お話を直接聞く唯一の機会かも知れません。
今日はじっくりとガバナーのお話を聞き、地区の運営方針・ガバナーのお考えを知り、地区の存在をより
身近なものに感じて頂ければと思います。
　それとこれは私の私見ですが、ロータリーの中には様々な役職があります。例えばクラブでしたら会長・
副会長。幹事・理事役員・委員長など、地区でしたらガバナー・エレクト・ガバナー補佐・理事役員・委
員長など、RI においても同じです。ただ役が付いているから位が上であるとか、偉いというわけではあり
ません。RI 会長であってもガバナーであっても我々と同じいちロータリアンです。
ただ役を受けるにはそのための環境を整えなければなりません。例えば自身がいなくても会社の運営がス
ムーズにいくような体制を整える。家族の理解を得る。役をこなすためのスキルを身に着ける様々な研修
を受けるなどです。大変な労力がいるということです。役を受けるということは、それだけでも賞賛に値
することであり、我々メンバーは役職者を全面的にサポートし、惜しみない協力をしなければなりません。
それだけはしっかりとご理解頂きたいと思います。

来 客 紹 介 ……………………………… 石橋悦次会長エレクト

＜来訪ロータリアン＞
　　　国際ロータリー第２６８０地区　ガバナー　安行英文様（三田ＲＣ）

　（随行）　地区大会実行副委員長・地区総務幹事　道遊康浩様（　〃）
　　　国際ロータリー第２６８０地区　西播第一グループガバナー補佐

中村滋彦様（姫路南ＲＣ）

計　３名　　累計２０名

幹 事 報 告 ……………………………… 振角憲治幹事

〇 ガバナー事務所より「２０２２～２３年度地区会計決算の報告」がまいっておりますので回覧
します。

〇 先週に引き続き、１１月１５日（水）の「東西ＲＣ合同例会」「東西親睦ゴルフコンペ」の出
欠表を回覧します。

　 また、１０月１８日（水）の「健康診断」の申し込み表を回覧しますのでお返事のまだの方は
ご記入下さい。

〇 例会終了後、隣の会場に於いて「安行英文ガバナーとの記念撮影」がございますので名札を付
けたまま移動をお願いします。
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ニ コ ニ コ 箱 ……………………………… 関本慶次郎 SAA

＜例会変更通知＞
　姫路ＲＣ　１０／１０「休会（定款第７条第１節（ｄ）（１））により）」
　龍野ＲＣ　１０／２６「移動例会」於；上林建設　ライブラリー
　姫路南ＲＣ　１０／３０「職業奉仕フォーラム」「第２回ほろにが会」

１６時～ほろにが会　１７時３０分～例会
１８時～第２回ほろにが会　於；ホテル日航姫路

　姫路東ＲＣ　１０／１６「休会」

出 席 報 告 ……………………………… 金坂竜哉出席副委員長

“出席は第一のクラブ奉仕である”
会 員 数 出 席 数 当 日

出 席 率
前々週メー
クアップ数

出 席
免 除 者

前 々 週
欠席者数

56 42 75.00% 0 5 1

＜当日欠席会員＞
　石川・片岡・小山・近藤・中谷・藤橋・桝・山崎　各会員

安行ガバナー・・・ご挨拶
中村ガバナー補佐・・・ご挨拶
赤西・金坂・國富・重岡・島田・関本（慶）・関本（盛）・高吉・田寺・田路・永岡・仲上・新・
萩野・備谷・振角・本田・山田・横田・吉田・吉原　各会員

・・・安行ガバナー、道遊随行員をお迎えして。
林野会員・・・田寺会員からコラーゲンを買いました。
澤田会員・・・ストレスなし。

クラブ奉仕金 ……………………………… 関本慶次郎 SAA

伊賀・大谷・北野・小林・重岡・白川・高吉・辻・辻田・田路・永岡・中村（浩）・中村（正）・
振角・帽田・細野・丸尾・三木（健）・三宅・山水・横山　各会員

・ ・安行ガバナー、中村ガバナー補佐、道遊様、ようこそおいで下さいました。
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プ ロ グ ラ ム ……………………………… 中村正行プログラム副委員長

「2023-24 年度 国際ロータリー第 2680 地区
ロータリークラブのみなさまへ」

ガバナー　安行　英文（三田 RC）
　この度、ガバナーとして、丸尾研一指名委員長によってご指名いただきまし
た、三田 RC の安行と申します。小規模なクラブでの不安、まして、浅学菲才、
寡見少聞、区聞陬見 ( くぶんすうけん )、以多問寡、まだまだロータリーの何も
わかっていない身ゆえ、皆様にご迷惑をおかけすることが多々あると思います。
どうか皆様に善き指導を賜りたく存じます。
　さて、冒頭にあげた言葉は、「他人のために説くということは、必ずしも自己
と他人との関係の中でなされているのではなく、他のために説くことが、そのままそっくり自己のために
説くことにほかならない」という意味です。つまり、自己中心の自分に気づき、そのうえで自己を磨くと
いうことなのです。自己を磨くということと自己中心は全く違います。ロータリーに捧げるという決心を
した限り、己を磨き、他のために尽くしきっているかどうか問い続けなければなりません。
　これは私の師であった、今井鎮雄先生から 20 代の頃、「身を捧げなさい」と教えられたことに通ずる、
私の心の芯となって今も常に自問し続けています。今後大役を受けた限りは、今一度自分に問うて、地区
はクラブのためにあるという考えのもと、むしろ自分の生きがいを充足させてもらっているのだという謙
虚な姿勢で、2680 地区全クラブの下支えとなるよう今後も望みたいと思っています。
　どうか、2680 地区の各クラブ活性化のためご協力いただきますよう、重ねて心からお願い申し上げま
す。
　ゴードン R．マッキナリー国際ロータリー会長は 2023-24 年度会長テーマとして、「Create Hope in 
the World　世界に希望を生み出そう」を発表しました。この素晴らしい言葉に、今井鎮雄先生が RI 理
事だった 1995 年 ( いろいろな意味で記憶に残る年度であった )、私が今井先生に誘われ YMCA やロータ
リー会員になった、当時の RI 会長 ハーバード・ブラウンのテーマ、「Act With Integrity Serve With Love
Work for Peace　真心の行動、慈愛の奉仕、平和に貢献」 を早い段階でテーマにしようと考えていました。
 それは、今井元 RI 理事が残した「紛争解決にはライラだよ」と彼が掲げていた理想の中に、いつか紛争

解決のプログラムがきっと日本でできると思っていたのですが、よもやゴードン会長の話の中で「平和」
について語られたことは縁というものでしょうか。 
 まごころは、平和への招待状だと思う、世界への、自分への信託だと思います。 
 RI 会長のテーマを心から歓迎し、まごころを添えて、愛をもって、すべて平和につながるよう取り組ん
でまいりたいと思います。

「為説は必ずしも自他に関われず、他のための説着、即ち自らのための説着」
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会報委員会では、皆様により親しんで頂ける会報作りに努力致しております。
趣味や、読まれた本の紹介、雑感、企業情報等ご投稿下さいますようお願い致します。

クラブ会報委員会
委員長：萩野　清秀　副委員長：小山　恵生・田路　裕之　委員：三木　通嗣・山水　満

電子メールの方は下記までお送り下さい。
　　　 事務局　himeji-west@tiara.ocn.ne.jp


